



Longueur hors tout :
10,90 m
Overall length

Largeur hors tout (Bau) :
5,94 m
Overall width

Tirant d'eau minimum :
1,20 m
Minimum draft

Tirant d'air max (VHF compris) :
20 m
Max air draft

Poids lège :
7,9 T
Light displacement

Surface de voiles au près :
84 m2
Sail area upwind

Surface GV :
57 m2
Main surface

Surface génois :
29 m2
Genoa surface

Surface Gennaker optionnel :
69 m2
Optional Gennaker area

Surface Spi Asymétrique optionnel :
85 m2
Optional Asymmetric Spinnaker Surface

Surface Spi Symétrique optionnel :
90 m2
Optional Symmetrical Spinnaker Surface

Volume eau douce :
2x250 L
Fresh water volume

Volume gasoil :
2x250 L
Diesel volume

Volume minimum Holding Tank :
80L
Minimum Holding Tank volume

Volume réfrigérateur / congélateur
12V : 200L / 75L
Fridge / freezer volume

Configuration standard :
3 cabines doubles / 2 salles d'eau
Standard configuration

Configuration optionnelle :
3 cabines / 3 salles de bain, 4 cabines / 2 salles d'eau.

Optional configuration: 3 cabins / 3 bathrooms, 4 cabins / 2 shower rooms.

Motorisation :
Engines 2x20 / 2x30 cv

Homologation et catégorie de conception :
CE A8 B12 C16 D20
Design category

Architecture navale et design :
Samer Lasta
Naval architecture and design



Aventura 37





Plaisir de mer...

Aventura Catamarans a confié, une nouvelle fois, au cabinet Lasta Design la conception d'une unité d'exception : l'Aventura 37 Sail. Le résultat est à la hauteur des ambitions souhaitées : pureté des lignes, traitement des espaces intérieurs et extérieurs sans égal sur le marché.

L'Aventura 37 se distingue par une silhouette élégante et dynamique, unique dans le segment des catamarans de moins de 12 mètres. Le roof, doté d'une double assise au poste de barre à proximité immédiate du bain de soleil, favorise une convivialité rare. Le poste de manœuvre, situé au plus près du plan de voilure, offre un contrôle optimal des voiles et une grande facilité de navigation, même en équipage réduit.

Le cockpit extérieur est exceptionnel : des assises confortables disposées autour d'une grande table pour 8 convives, un escalier d'accès direct au roof, un vaste bain de soleil, de nombreux rangements intelligemment intégrés, ainsi qu'une plancha encastrée — des prestations dignes d'unités bien plus grandes. À l'intérieur, les aménagements et l'ergonomie ont été particulièrement soignés par le designer Samer Lasta. Le carré peut accueillir confortablement 5 à 6 personnes, la cuisine en L est parfaitement équipée (réfrigérateur/congélateur 285 L, four, micro-ondes, lave-vaisselle), et le coin navigation intègre la centrale de gestion électrique EmpirBus.

L'Aventura 37 est proposée en version standard avec 3 cabines, dont une véritable suite propriétaire dotée d'un coin bureau, d'un dressing et d'une salle de bain avec douche séparée. En version charter, elle est disponible en 4 cabines avec 2 salles de bain, répondant ainsi à toutes les attentes du marché.

Pour Aventura, un catamaran à voiles doit « aligner les milles ». Grâce à un ratio poids/voilure très favorable et des lignes de carène dessinées pour maximiser le rendement hydrodynamique, l'Aventura 37 offre d'excellentes performances. Rapide et réactif à toutes les allures, stable dans le vent fort comme dans les brises légères, il ravira les amateurs de sensations comme les passionnés de longues traversées.

Un vrai Plaisir de mer...

Enjoy the sea...

Once again, Aventura Catamarans has entrusted Lasta Design Studio with the creation of an exceptional unit: the Aventura 37 Sail. The result lives up to every expectation: sleek lines, and an unmatched treatment of interior and exterior spaces in its class.

The Aventura 37 stands out with its elegant, dynamic silhouette, unique in the under-12-meter catamaran segment. The coachroof features a double helm seat located next to the sunbed, encouraging a rare level of conviviality. The helm station, positioned close to the sail plan, ensures optimal sail control and effortless handling, even with a reduced crew.

The exterior cockpit is exceptional: comfortable seating arranged around a large table for up to 8 guests, direct access to the coachroof via stairs, a spacious sunbed, ample smart storage solutions, and a built-in plancha — all features usually reserved for much larger yachts. Inside, the layout and ergonomics have been meticulously crafted by designer Samer Lasta.

The saloon comfortably seats 5 to 6 people, while the L-shaped galley is fully equipped with a 285L fridge/freezer, oven, microwave, and dishwasher. The navigation area includes the EmpirBus smart electrical management system. The Aventura 37 is offered in a standard 3-cabin layout, including a true owner's suite with a desk area, a walk-in wardrobe, and a separate shower room. A 4-cabin charter version with 2 bathrooms is also available, meeting all market demands.

